
 

 

 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 17 de febrero de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y 
Fernanda Vicente.  
 
Se encuentra presente el Sr. Gabriel Alba.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y 
Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
10-02-2022. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior. Se aprueban. 
 
Informe económico. Enterados.  
 
Informe de acontecimientos en el 4to. piso 
El Sr. Fernando Cáceres informa de los incidentes que ocurrieron en el 4to. piso.  
Se efectuaron las denuncias en Policía y Bomberos.  
Se inició una investigación interna que está en curso. 
 
Se toma conocimiento.   
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:50 ingresa la Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
Informe político. Se realiza un análisis, seguimiento del Club y la mediación con 
el MTSS.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 10:20 ingresa el Sr. Juan Geymonat.  



 
Alta de socio competidor: Lorena López - futsal femenino. Se autoriza.  
 
Planteles: entrenamientos. Se reitera iniciar los entrenamientos de todos los 
planteles del Club. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:15 se retira la Sra. Fernanda Vicente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Sauna 
La Sra. Adriana Rosewarne consulta sobre la apertura del Sauna.  
 
El Sr. Fernando Cáceres informa que aún no estamos en condiciones de abrirlo 
ya que requiere una atención de calidad.  Se están estudiando alternativas para 
su reapertura a la brevedad posible.  
 
Profesores suplentes: actividad 
La Sra. Adriana Rosewarne consulta sobre las condiciones y calidad de socio de 
los docentes suplentes. 
 
El Sr. Daniel Daners informa que pueden realizar actividad física libre.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:40 se retira el Sr. Fernando Mello.  
 
Informe de becas y competidores 
Se solicita al Departamento Físico eleve para la Comisión de Deportes listado de 
socios competidores y becados de todas las categorías.  
 
Siendo la hora 12:00, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


